24/07/2025 Audiencia: 271.020 Sección: DEPORT \$4.052.839 Tirada: 91.144 Frecuencia: DIARIO

 Vpe pág:
 \$4.399.200
 Difusión:
 91.144

 Vpe portada:
 \$4.399.200
 Ocupación:
 92,13%

Following of a profusion or the state of the

Páa: 15

El futbolista chileno acusó hostigamiento e invenciones en medio de su bajo nivel en Boca Juniors

Vpe:

Historial de pachotadas en Argentina contra Carlos Palacios: de "eslabón perdido" a "llegó en mal estado"

¿Informadores
o fanáticos con
micrófono? Los
palos por su
rendimiento le
Ilueven por todos
lados al ex jugador
de Colo Colo, quien
aclaró que arrastra
una lesión en su
rodilla.

Marco Valeria

arlos Palacios (20) está en su peor momento desde que llegó a Boca Juniors este año. porque la prensa argentina lo transformó en una especie de punching ball, con acusaciones de indisciplina y ácidas críticas por su bajo rendimiento en la cancha. En la noche del martes, el futbolista chileno respondió en su cuenta de Instagram. Ahí apuntó con nombre y apellido contra dos periodistas trasandinos. Justo después de que Miguel Ángel Russo no lo convocara, por una tendinitis, para el partido de este miércoles contra Atlético Tucumán por la Copa Argentina.

Según Palacios, hay hostigamien to. "¿Qué buscan con tantas mentiras? ¿Hacerme quedar mal, como un irresponsable? Estoy arrastrando molestias en la rodilla desde antes del Mundial. Lo pueden comprobar fácilmente viendo las vendas que usé en esos partidos. El viernes jugamos, el sábado y el domingo entrené. Ayer, lunes, me presenté en el horario como siempre al entrenamiento, pero con dolor en la rodilla", dijo el chileno. Y luego apuntó contra dos informadores de ESPN: "Periodistas como Martín Arévalo, que con tanta facilidad dice que llegué en mal estado y me dijeron que ni entrené. O en ese mismo programa, el conductor Marcelo Palacios, que habla con tanta liviandad de la salud mental de los deportistas v 30 segundos después dice que deberían sacrificarlo a Carlos Palacios¹

Arévalo aclaró este miércoles, sin desdecirse: "Es verdad que Palacios



"¿Qué buscan con tantas mentiras? ¿Hacerme quedar mal, como un irresponsable?", preguntó y confrontó Palacios en su Instagram.

tenía una molestia en la rodilla, pero también es verdad que no llegó en buen estado".

Germán García Grova, periodista de TyC Sports, que también lo ha embestido, mantuvo la tesis de indisciplina, tras conocerse su descargo. "Contando lo de la rodilla no cuenta la verdad de que Russo está enojado. Repito, no llegó en las mejores condiciones al entrenamiento", manifestó.

Si bien nunca ha tenido el favor de la

Si bien nunca ha tenido el favor de la prensa, las tintas empezaron a cargarse en los últimos días. En el anterior partido contra Unión de Santa Fe fue reemplazado en el minuto 65, en medio de pifias. El canal TyC le puso nota 1,5: la más baja de Boca. "Otra vez el peor del equipo. Un displicente bárbaro. Ya

la gente lo reprobó y aplaudió la salida", escribieron.

La mala onda, mezclada con la vieja práctica del periodismo deportivo de hablarle a la galería, quedó aún más en evidencia en el programa de You-Tube "Cuidemos el Fútbol", donde se le acusó de celebrar su cumpleaños el sábado en la noche, antes del partido en Tucumán. "Por decisión de Russo no viaja. Boca entrenó sábado y domingo por la mañana. Se decidió que no habría días libres hasta nuevo aviso. Ahí surge el problema de Palacios con el entrenador y la dirigencia. El 20 fue el cumpleaños del chileno Palacios y salió a festejar por su cuenta. Se dio a conocer una foto de su auto, frente a la puerta de un conocido local. Ingresó a las 12 de la noche y salió a las tres de la mañana. En el entrenamiento no rindió de la mejor manera. Tenía pocas horas de sueño". El "llegó en mal estado" inicial encontró así otra versión en "tenía pocas horas de sueño".

La foto de su auto, proporcionada por una tuitera, se viralizó y se difundió como información cierta sin que nadie aportara un chequeo en las últimas horas.

Las pachotadas de parte de la prensa bonaerense contra Palacios comenzaron antes de su debut. "Carlitos Palacios es el eslabón perdido. No el de Darwin, sino el de Boca. Es el eslabón buscado y encontrado", escribió Antonio Serpa, en TyC Sports, en su columna que tituló "Boca encontró el eslabón perdido", que pretendía alabar al chileno con una comparación al borde del bullying.

También recibió maltrato luego de la eliminación del Mundial de Clubes, con el empate 1-1 frente al Auckland City. "La nada misma. De los peores jugadores del Mundial de Clubes que tuvo Boca. No pesó. Debe levantar en el campeonato local", opinó TyC Sports.

Por estos días también se ha recordado una sanción que le aplicó el ex entrenador Fernando Gago por no llegar al entrenamiento del 24 de marzo. El DT dejó fuera de la convocatoria para jugar contra Newell 's Old Boys. Palacios dijo que había perdido el avión hacia Buenos Aires, tras un accidente de tránsito en Santiago.

El último en llegar al reparto de cachamales fue Cristián Traverso, ex jugador de Boca Juniors y Universidad de Chile. "El chileno no entendió dónde está, así que hay que rescindirle el contrato y mandarlo de vuelta a Colo Colo. Esto es indefendible, tendrían que haberlo investigado antes", expuso en TyC Sports. "Está bien que Miguel Russo no lleve a Carlos Palacios al partido de Copa Argentina. Puedo tener algunas diferencias con el técnico de Boca, pero esto está perfecto porque a Palacios no le importa nada. No le importa dónde esta, no parece darse cuenta", agregó.

Ariel Senosain, periodista de TyC Sports y radio DSports, columnista de La Nación, analizó la situación por la que atraviesa Palacios: "La crítica es porque hasta ahora está por debajo de las expectativas. Es un jugador de buenas condiciones que las pudo demostrar solamente en algunas jugadas, lo que es muy poco. Tuvo un flojo Mundial de Clubes, tuvo un flojo final de semestre, flojo comienzo de año y ha jugado bastante. En Boca reconocen que además de las lesiones, que son ciertas, también quieren corregirle lo disciplinario".